

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah ﷻ, Rabb semesta alam, yang telah memberikan karunia dan pertolonganNya sehingga penulis dapat melaksanakan dan menyelesaikan penelitian skripsi dengan judul “Efek *Virgin Coconut Oil* (VCO) terhadap *Lee Index*, Lemak Abdominal, Kecernaan Pakan, dan Glukosa Darah Mencit yang Diinduksi Minyak Trans”. Sholawat serta salam juga semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad ﷺ, juga kepada para sahabatnya, serta kepada para pengikutnya hingga akhir zaman.

Terima kasih penulis ucapkan kepada para pihak yang membantu dan memberi dukungan supaya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Pertama-tama penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu drh. Atin Supiyani, M.Si dan Ibu Dr. Tri Handayani Kurniati, M.Si selaku dosen pembimbing I dan pembimbing II yang telah membimbing serta memberi masukan dan saran. Terima kasih pula kepada Ibu Dr. Elsa Lisanti, M.Si dan Ibu Dr. Dalia Sukmawati, M.Si yang telah bersedia menjadi dosen penguji yang memberikan kritik serta saran yang membangun untuk memperbaiki skripsi ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Elsa Lisanti, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik, yang telah membimbing penulis secara akademik selama penulis kuliah. Terima kasih kepada Ibu Dr. Reni Indrayanti, M.Si dan Ibu Prof. Dr. Muktiningsih, M.Si, selaku Koordinator Program Studi Biologi dan Dekan FMIPA UNJ yang telah membantu dalam kelengkapan administrasi skripsi ini. Terima kasih juga kepada seluruh dosen Biologi UNJ, yang telah memberikan banyak ilmu yang bermanfaat kepada penulis.

Terima kasih kepada Bapak Agung Sedayu, M.Sc selaku Kepala Laboratorium Biologi UNJ, kepada Ibu Deselina dan Kak Leni selaku laboran Laboratorium Biologi, serta kepada Bapak Ishak yang telah memberikan izin serta membantu penulis dalam melaksanakan penelitian skripsi di laboratorium dan kandang hewan.

Terima kasih tidak lupa penulis ucapkan kepada kedua orangtua penulis, yang telah banyak mendoakan, selalu memberikan nasehat, serta memeberikan dukungan lain baik secara fisik, mental, maupun materi demi kelancaran perkuliahan dan penyelesaian skripsi penulis. Terima kasih kepada adik-adik

penulis yang telah menjadi *moodbooster*, sehingga penulis kembali bersemangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga tidak lupa penulis ucapkan kepada suami penulis yang selalu memberi semangat dan keyakinan bahwa penulis bisa menyelesaikan skripsi ini sampai akhir.

Terima kasih kepada teman-teman kesayangan penulis, Ayu, Fani, Puput, Thalita, Inas, Rahma, Lydia, dan Naomi, yang telah berjuang bersama penulis selama 4 tahun dalam menghadapi perkuliahan serta memberikan dukungan agar skripsi penulis berjalan dengan lancar. Terima kasih kepada teman-teman penelitian penulis, Chronika, Thalita, Nazhilfa, Fujaan, dan Indah, yang telah bekerja sama untuk meringankan penelitian skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman Biologi B 2017, yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah berjuang bersama serta selalu memberikan doa dan dukungan sejak awal kuliah sampai penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih banyak kepada seluruh pihak yang penulis sebutkan di atas dan seluruh pihak yang tidak sempat penulis sebutkan. Semoga Allah ﷻ memberikan banyak kebaikan serta kemudahan dan kelancaran untuk segala urusan mereka karena jasa-jasa yang telah mereka berikan kepada penulis.

Penulis skripsi ini tentu saja manusia yang memiliki banyak kekurangan, sehingga skripsi ini jauh dari kata sempurna. Akan tetapi, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat bagi para pembaca, terutama mahasiswa yang membutuhkan referensi ataupun bagi yang ingin melaksanakan penelitian lanjutan dari skripsi ini.

Jakarta, 23 Agustus 2022

Zalfa Nurul Zahirah